

## MOTS MÊLÉS

M	N	R	F	C	A	A	S	I	O	T	I	C	E	R
O	U	I	I	A	S	E	L	B	A	L	B	M	E	S
I	L	S	N	O	P	S	E	D	V	I	T	S	B	V
S	H	G	A	T	V	I	O	R	I	R	U	O	M	C
E	E	N	L	D	R	A	D	V	O	R	C	N	O	U
S	R	O	E	A	D	S	E	I	R	A	E	M	R	E
T	I	S	M	P	S	U	S	E	J	O	P	R	T	I
N	T	S	E	U	V	I	C	R	L	R	I	E	S	D
A	I	I	N	E	E	T	E	E	E	N	D	E	E	L
V	E	U	T	M	I	M	N	N	E	D	D	U	A	I
I	R	B	E	O	M	E	D	V	I	N	X	I	U	D
V	S	T	N	E	D	R	A	G	O	I	S	N	I	A
T	N	A	F	N	E	E	N	M	E	S	U	O	P	E
S	V	F	R	E	R	E	C	M	E	M	M	O	H	I
V	A	S	N	A	S	N	E	R	T	I	A	M	T	S

N'utilisez que les mots soulignés dans le texte de l'évangile ci-dessous (sauf exception mentionnée)

Les lettres peuvent être utilisées plusieurs fois dans la composition des mots inscrits dans tous les sens. Des mots peuvent être totalement cachés.

Quand vous aurez rayé tous les mots dans la grille, vous découvrirez le message en juxtaposant les lettres restantes, en commençant par le haut et en lisant dans le sens normal (de gauche à droite).

**Message : Nous vivons pour le Dieu des vivants.**

### 32° Dimanche du Temps Ordinaire - Luc 20, 27 à 38

Des Sadducéens— ceux qui prétendent qu'il n'y a pas de résurrection — vinrent trouver Jésus, et ils l'interrogèrent : « Maître, Moïse nous donné cette loi : Si un homme a un frère marié mais qui meurt sans enfant, qu'il épouse la veuve pour donner une descendance à son frère.

« Or, il y avait sept frères ; le premier se maria et mourut sans enfant; le deuxième, puis le troisième épousèrent la veuve, et ainsi tous les sept : ils moururent sans laisser d'enfants. Finalement la femme mourut aussi. Eh bien, à la résurrection, cette femme, de qui sera-t-elle l'épouse, puisque les sept l'ont eut pour femme ? »

Jésus répond : « Les enfants de ce monde se marient. Mais ceux qui ont été jugés dignes d'avoir part au monde à venir et à la résurrection d'entre les morts ne se marient pas, car ils ne peuvent plus mourir : ils sont semblables aux anges, ils sont fils de Dieu, en étant héritiers de la résurrection.

« Quant à dire que les morts doivent ressusciter, Moïse lui-même le fait comprendre dans le récit du buisson ardent, quand il appelle le Seigneur : « le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, le Dieu de Jacob. » Il n'est pas le Dieu des morts, mais des vivants ; tous vivent en effet pour lui. »